

各 位

社会福祉法人 桜井の里福祉会
理 事 長 柏 原 雅 史

当法人の事務職員の新型コロナウイルスへの感染について

平素より、当法人の事業運営に多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さてこの度、当法人の事務職員が新型コロナウイルスに感染し、関係各位にご心配をおかけしておりますこと心よりお詫び申し上げます。

つきましては、現状をお知らせしますとともに、今後ご利用者、ご家族、職員及び関係各位の健康を第一に捉え、保健所等の指導の下、感染拡大防止対策に努めて参ります。

記

1. 感染した職員
 - 1) 2月14日(月) 午後のPCR検査で翌15日(火)に陽性判明
 - 2) 事務職員

2. 経緯について
 - 1) 2月12日(土) 夜、職員の家族が体調不良となり、13日(日)から自宅待機とする。同日パッケージ検査センター三条会場のPCR検査を受け、翌14日(月)に陽性結果となる
 - 2) 翌14日(月) この件を三条保健所に連絡を入れるが、かかりつけ医で確定診断を受けるよう指示あり
 - 3) 同日かかりつけ医でPCR検査を受け、翌15日(火)に陽性と確定診断を受け、改めて三条保健所へ連絡し下記指示を受ける

3. 指示について
 - 1) 本人は10日間の自宅療養
 - 2) ご利用者、他職員とも濃厚接触に該当しないと判断
(事務職員の当該部署と関係する職員は抗原検査で全て陰性)
 - 3) 保健所の指示により、法人の事業所は通常通りの営業

4. 今後について
 - 1) 三条保健所と密に連携を取りながら、法人、全事業所とも今後の動向に注意しつつ感染予防対策に努める
 - 2) 今後の状況について、随時ホームページで報告

ご不明な点等ございましたら遠慮なくお問合せ下さい。どうか今後ともよろしく
お願いいたします。